

# みきっ高新聞



## サッカー部



総体はベスト32入り！  
3年生は引退しましたが、  
これから新チームで頑張ります！

全国軽音フェスティバルin大阪城へ  
出場が決定しました。  
無観客の中ではありますが、  
大阪城音楽堂でライブを行います。

## 軽音楽部

## 部活動 報告

5月中に試合、予選会が行われた部活動の結果と3年生が引退し、  
新チームになった部活、まだまだ現役で頑張っている部活の近況報告！



## 男子バレー部

総体1回戦に勝利し、  
6月5日の2回戦目の勝利に  
向けて猛練習中です！



## 野球部

7月3日の県予選に  
向けて練習中！  
3年生も最後の夏に向けて  
コロナ禍の中でも頑張っています！



## 女子バレー部

1回戦に勝利しましたが、残念な  
がら総体が終わり、3年生が引退  
して新チームが始動しています

## 国際総合科 フランス クロミエ高校 オンライン交流

BGルームに「Webex Board」登場！  
大きなモニターにマイクとカメラが  
内蔵されておりリアルタイムでスムーズな  
海外との交流が可能になりました！



## 保健講演会(76回生)



兵庫県在住の臨床心理士である中村経子先生をお招きして、  
講演会を行っていただきました。スクールカウンセラーとして働く傍ら  
講演会を行う、「予約の取れない講師」の中村先生のお話は大変楽しく、  
笑いが起こる場面が多々見られ、共感できる内容が多く  
生徒たちは興味を持って聞いていました。

## 6月の予定



11・12日  
釜城祭(文化祭)  
21日  
生徒会選挙

昨年は実施できなかった釜城祭。  
今年は大幅な内容変更はありますが  
実施が決定いたしました！  
保護者の方々や中学生の皆さんは残念ながら  
入場してもらうことはできませんが、  
久しぶりの学校行事に  
生徒たちは準備に力を入れています！